

Freitag, den 8. Dezember 1989

**Voitsberger Feuerwehrball**

Aufgrund zahlreicher Anfragen unserer geschätzten Ballgäste gestatten wir uns mitzuteilen, daß der Feuerwehrball 1990 am Samstag, dem 27. Jänner, stattfindet. Im Hauptsaal wird die Erfolgskapelle des Vorjahres, die „7 Steirer“, spielen, und im Kellersaal ist wieder Hans Wagner für gute Stimmung und Unterhaltung verantwortlich.

Das Kommando

Freitag, den 19. Jänner 1990

**Zum Voitsberger Feuerwehrball 1990**

Es dauert nicht mehr allzulange und der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg geht am Samstag, dem 27. Jänner 1990, mit dem Beginn um 20 Uhr über die Bühne.

Diese traditionelle Ballveranstaltung, welche in den Sälen des Voitsberger Volkshauses zur Durchführung gelangt, zählt zu den schönsten und gemütlichsten Ballveranstaltungen des Voitsberger Raumes und wird von allen Bevölkerungsschichten – jung und alt

gerne besucht.

Eine bezaubernde Dekoration ist der äußere Rahmen und Aufputz, welcher dazu beitragen wird, daß sich die wieder sehr zahlreich zu erwartenden Ballgäste in guter Stimmung bestens wohlfühlen werden.

Für die musikalische Unterhaltung sorgen die vom Vorjahr noch in bester Erinnerung gebliebenen »7 Steirer« und der Voitsberger Alleinunterhalter Hans Wagner. Sie sind Garanten für ein schönes Tanzfest und eine rauschende Ballnacht.

Es ergeht daher an unsere lieben Ballgäste und solche, die es noch werden wollen, jetzt schon die Bitte, diesen Balltermin vorzumerken und uns durch den Ballbesuch die Ehre zu erweisen.

ABI Franz Gehr

Freitag, den 26. Jänner 1990

**Mädchengarde  
beim Voitsberger Feuerwehrball**

Am Samstag, dem 27. Jänner 1990, findet der beliebte und gern besuchte Ball der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Voitsberg in allen Sälen des Volkshauses statt. Die „7 Steirer“ und Alleinunterhalter Hans Wagner sind Garanten für gute Stimmung und Unterhaltung.

Als besondere Attraktion beim diesjährigen Feuerwehrball dürfte wohl der Auftritt der Garde und der Grazer Faschingsgilde Casinos Austria mit Gardemajor Andreas Blas und der Solistin Elke während der Mitternachtspause zu bewerten sein. Hinzu kommt noch eine bezaubernde Saaldekoration, womit eigentlich alle Bedingungen für ein schönes Ballfest gegeben sind.

Wir Feuerwehrmänner würden uns sehr freuen, wenn Sie uns durch Ihren Besuch die Ehre erweisen und damit auch Ihre Verbundenheit zur Freiwilligen Stadtfeuerwehr bekunden. Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg ladet Sie nochmals recht herzlich zum Ballbesuch ein. Sollte jemand aus Versehen keine Balleinladung erhalten haben, ersuchen wir, diese kleine Ballvorschau als Einladung zu betrachten.

ABI Franz Gehr

**DANK**

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg dankt allen Besuchern des Feuerwehrballes 1990 für die dadurch gewährte Unterstützung.

Weiters bedankt sich die FF Voitsberg bei der Voitsberger Bevölkerung, welche durch Geldspenden und durch den Kauf von Ballkarten der FF Voitsberg finanzielle Hilfeleistung gewährte.

Ein weiterer Dank geht an die Personen, welche an Stelle eines Ballbesuches der FF Voitsberg eine Ballspende zukommen ließen.

GUTHEIL!

Der Schriftführer: Walter Ninaus  
Der Wehrkommandant: Franz Gehr  
Der Kassier: Hans Reinisch


**Samstag**  
3. Februar 1990

Mit Platzmangel zu kämpfen hatten die Besucher des heurigen Feuerwehrballs in Voitsberg. Der Besuch dieser Veranstaltung – die zu den Höhepunkten im Voitsberger Faschingsgeschehen zählt – hatte selbst die kühnsten Erwartungen der Organisatoren übertraffen. Unter den Gästen begrüßte Feuerwehrkommandant Franz Gehr auch LABg. Hans Reicher, Bürgermeister Hubert Kravcar, Landesbranddirektor Karl Strablegg, sowie Vertreter der Wirtschaft, der Exekutive, des Bundesheeres, des Roten Kreuz und natürlich auch von Nachbar-Feuerwehren. Für die Musik sorgten die „7 Steirer“ und Alleinunterhalter Hans Wagner. Ein Augenschmaus war die Mitternachtseinlage der Grazer Mädchengarde.

Freitag, den 2. März 1990

**Verkehrsunfall auf der A 2 –  
Südautobahn**

Am Freitag, dem 23. Februar dieses Jahres, ereignete sich auf der A 2 zwischen Assingbergtunnel und der Auffahrt Steinberg durch Frontalzusammenstoß zweier PKW ein folgenschwerer Verkehrsunfall, welcher zwei Schwerverletzte forderte. Der Autobahnmeisterei Unterwald wurde der Unfall über Notruftelefon gemeldet und mitgeteilt, daß durch den Zusammenstoß ein PKW in Brand geraten ist. Die ABM Unterwald verständigte sofort die Feuerwehrbezirksfunkstation „Florian Voitsberg“, welche unverzüglich Ligist und Mooskirchen alarmierte und mit Tanklöschfahrzeug zum Einsatz befahl.

Inzwischen wurde festgestellt, daß sich der Lenker des brennenden Fahrzeuges noch im Fahrzeug befindet. Der Brand wurde rasch gelöscht. Erschwert bei der Rettungsaktion war der Umstand, daß die Türen klemmten und sich mit herkömmlichen Mitteln nicht öffnen ließen, sodaß das bereits anwesende Rote Kreuz aus Voitsberg nicht tätig werden konnte. Die Feuerwehren Mooskirchen und Voitsberg wurden mit entsprechenden Rettungsgeräten (hydraulische Schere und Spreitzgerät) an die Unfallstelle beordert, um den Schwerverletzten zu befreien. Dieser wurde von der bereits anwesenden Rettungshubschrauberbesatzung versorgt und nach Graz in das LKH geflogen. Der zweite, ebenfalls Schwerverletzte, wurde vom Roten Kreuz ins LKH Voitsberg eingeliefert.

Verhängnisvolle und schwerwiegende Fehler bei solchen Rettungsaktionen passieren immer wieder durch mangelhafte und unvollständige Unfallsangaben bzw. Unfallsmeldungen. Daher die Bitte aller Rettungsorganisationen, Autobahnmeistereien, Rotes Kreuz, Gendarmerie und Feuerwehr an die meldenden Personen um möglichst genaue Unfallsmeldungen (trotz aller verständlichen Aufregungen), damit die Einsatzzentrale entsprechende Maßnahmen treffen und die notwendigen Einsatzkräfte an die Unfallstelle bringen kann.

ABI Franz Gehr